
Sono nato a Milano, nel 1957, nel quartiere di Baggio, dove risiedo con la mia famiglia. Ho 

lavorato per grandi società internazionali operanti nel campo dell’energia e delle costruzioni. 

Dal 2001 sono impegnato nelle Istituzioni cittadine e sono stato consigliere di Zona 7 e 

consigliere comunale, mantenendo sempre alta la mia presenza sia nei consigli comunali 

(95%) che nelle commissioni. Nel corso del mandato con il Sindaco Sala ho presentato oltre 

200 tra mozioni ed interrogazioni intervenendo su oltre 400 temi. Uno su tutti: il 

prolungamento della M1 nel quartiere di Baggio. Ho fatto parte di varie Commissioni e sono 

stato Presidente della Commissione Sicurezza/Protezione Civile e vice presidente del Parco 

Agricolo Sud Milano. Dal 1989 collaboro al mensile “Il Diciotto” e sono   stato tra i 

promotori del “Comitato pro Organo di Baggio”. Da anni mi occupo di animazione culturale 

nel Municipio 7, faccio parte della “Rete Baggio” con la quale ho promosso, per anni, la 

manifestazione musicale “Siam venuti a cantar Baggio” e vari cineforum. Da appassionato 
di musica scrivo sulla rivista “Lisolachenoncera.it” e sono tra i giurati di vari concorsi 

musicali, tra cui il Premio Tenco. Nel 2010 ho ricevuto il Premio alla virtù civica del 

Coordinamento dei Comitati Milanesi. Sul mio blog www.rosariopantaleo.it è possibile 

leggere alcuni miei scritti e il resoconto delle mie attività nel mandato del Sindaco Sala. Per 

eventuali contatti rosebaund@yahoo.it. Sono presente su twitter (@rosebaund), Facebook 

e Instagram 
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